

NordArt 2019

www.nordart.de

Katerína Kociánová

Tschechische Republik/Czech Republic

Geboren 1981 in Vitkove, Tschechische Republik. Studierte Bildhauerei an der Prager Akademie für Bildende Künste unter den Professoren Karel Nepras (2000–2002), Jan Koblasa (2002–2005) und Jindrich Zeithamml (2005–2006). Architekturstudium an der Technischen Universität Prag (2006–2009). Ausstellungen und Symposien national und international. 2005 1. Internationale Marmorskulpturen Symposium in Grasse, Frankreich; 2004 "Prager Akademie der Bildenden Künste", KunstHaus am Schuberg, Hamburg-Ammersbek.

Teilnahme am NordArt-Symposium 2005 – unter Leitung von Prof. Jan Koblasa.

Born 1981 in Vitkove, Czech Republic. Studied sculpture at the Academy of Visual Arts, Prague, under Prof. Karel Nepras (2000–2002), Prof. Jan Koblasa (2002–2005) and Prof. Jindrich Zeithamml (2005–2006). 2006–2009 studied architecture at the Czech Technical University, Prague. Exhibitions and symposia at home and abroad. 2005 1. Symposium internationale des sculpture sur marbre, Grasse, France; 2004 "Prague Academy of Fine Arts", KunstHaus am Schuberg, Hamburg-Ammersbek.

Participation in the NordArt Symposium 2005 – headed by Prof. Jan Koblasa.



Säule, 2005, Anröchter Grünstein, 360 x 70 x 70 cm (Entstanden auf dem NordArt-Symposium 2005)

Column, 2005, Anroechter green stone, 360 x 70 x 70 cm (Created at the NordArt Symposium 2005)